

Unternehmenspolitik – GEALAN Gruppe

Die GEALAN-Gruppe ist ein Unternehmensverbund, der Systeme für Fenster und Türen aus Kunststoffprofilen entwickelt, herstellt und veredelt.

Als Systemgeber vertreibt unser Unternehmen neben den Profilen viele weitere notwendige Teile, um unsere Kunden in die Lage zu versetzen, komplett Fenster und Türen herstellen zu können.

Nachhaltigkeit ist für GEALAN mehr als ein Trend: Wir handeln wirtschaftlich und gehen sorgfältig mit allen Rohstoffen um – und das schon seit mehr als 25 Jahren. GEALAN produziert hochwertige Kunststoffprofile ressourcenschonend und damit umweltverträglich.

Unser Umweltmanagement und die Nachhaltigkeit unserer Produkte sind zertifiziert und werden regelmäßig überwacht. GEALAN arbeitet mit zahlreichen Partnern zusammen, um Umweltschutz und eine nachhaltige Entwicklung im Unternehmen weiter voranzutreiben und durch regelmäßigen Austausch ständig weiterzuentwickeln.

In einer von Partnerschaft geprägten Zusammenarbeit streben wir eine hohe Kundenzufriedenheit an und bieten unseren Kunden Wettbewerbsvorteile durch intelligente, qualitativ hochwertige und nachhaltige Produkte, durch Lieferzuverlässigkeit und -geschwindigkeit sowie durch optimalen Service, Dienstleistungen und Schulungen. Um dies gewährleisten zu können, entwickeln wir unser integriertes Managementsystem stetig weiter und schaffen Synergieeffekte zwischen den einzelnen Themenbereichen Umwelt, Energie und Qualität. Durch das Festlegen und Überprüfen von Zielen erreichen wir eine fortlaufende Verbesserung unserer Ergebnisse.

Eine wichtige Rolle nehmen dabei unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ein, die ihre Aufgaben eigenverantwortlich, qualitäts-, umweltbewusst und ressourcenschonend durchführen, mit dem Bewusstsein, dass sich ihre Ergebnisse direkt auf unseren Unternehmenserfolg auswirken. Wir unterstützen sie mit themenbezogenen Informationsveranstaltungen, passgenauen fachlichen wie persönlichen Fortbildungs- und Entwicklungsmaßnahmen und mit der Möglichkeit, Verbesserungen für ihre Arbeitsabläufe und –umgebung aktiv einzubringen.

Eine weitere Säule bilden unsere Prozesse, die nachvollziehbar und transparent gestaltet sind. Mit der Prämissen, dass es effektiver ist, Fehlern vorzubeugen als sie zu korrigieren, analysieren wir unsere Prozesse regelmäßig und passen sie an die neu gewonnenen Erkenntnisse an. Die dafür notwendigen Ressourcen werden von der Geschäftsleitung zur Verfügung gestellt.

Neben einem effizienten Arbeitsablauf liegt das Hauptaugenmerk auf dem schonenden Einsatz von verschiedenen Materialien und energetischen Ressourcen, um unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie die Umwelt vor negativen Einflüssen zu schützen. Hierfür achten wir bereits bei der Beschaffung von Produkten auf deren Energieeffizienz und mögliche Auswirkungen auf Mensch und Umwelt.

Um für unsere Kunden, Lieferanten, Behörden, die Öffentlichkeit und unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ein starker, verlässlicher Partner zu sein, ist die Einhaltung von rechtlichen und anderen an uns gestellte Anforderungen ein Selbstverständnis, ebenso wie eine offene und transparente Kommunikation mit den verschiedenen Interessengruppen.